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磯崎会長挨拶

・

　暑い夏をそんな暗い話と捉えるのもありますが夏が暑くな

いとこれも困ることになります。来週は納涼家族例会です。

暑い夏を皆さんと一緒に楽しみたいと思います。

先週のプログラム 第 ２ ５ ６ ４ 回 月 ２８７ 日

親 睦 活 動 委 員 長

今週のプログラム 第 ２ ５ ６ ５ 回 月 ４８ 日

担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

納涼家族会 （夜例会）

会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

𠮷岡宏美ガバナー公式訪問

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

シ ス タ ス ( 別 名  バ イ ブ ル プ ラ ン ト ) 、 花 言 葉 は “ 人 気 ”

ダ イ ヤ モ ン ド ( d i a m o n d ) 、 宝 石 言 葉 は “ 清 浄 無 垢 ”

誕 生 花

誕 生 石

８月４日 今日は何の日 今日生まれの有名人

塩釜みなとまつり(宮城県)/竿灯まつり(秋田県)

1947年 最高裁判所発足
2005年 iTunes Store が日本でサービス開始

1961年　美保純
1961年　バラク・オバマ
1830年　吉田松陰

2001年　加藤清史郎
1971年　檀れい
1965年　布川敏和

吉岡幹事報告

グリーンロータリークラブの活動計画書が届いておりま

す。回覧お願いします。

回覧

7月21日の理事会において、紙による出席確認を廃止

することが決まりました。

出席確認はfax並びにメールとなります。

補完するためにデジタル出欠確認を開始しますので宜

しくお願いします。

依頼

こんにちは。

　先週四国にも梅雨明け宣言がやっと出たようですが本来な

ら１３日に出しておいてもよかったくらいの気温が続いており

ます。どうぞ短い夏を気をつけつつ楽しんで頂きたいと思い

ます。

　今日は吉岡ガバナーをお迎えし先程来、今期と来期の会

長幹事で懇談会を行いました。貴重なお話をお伺いすると

同時にクラブ運営についても非常にためになるお話を頂戴

致しました。後ほど吉岡ガバナーから講評を頂戴したいと存

じます。どうぞよろしくお願いします。

　さて、今年7月4日は地球の記録に残る日だったそうですが

ご存知でしょうか？その日は地球の平均気温が17.18度に

達し、記録が始まった1979年以来で最も暑い日となってい

たことがわかりました。原因は季節のサイクル、エルニーニョ

現象、地球温暖化が重なったせいだったようですが、気象学

者は科学的な分析により得られたデータから、過去12万

5000年間の中でも飛び抜けて暑い日だったと推測している

ようです。つまりそのままの温暖化傾向が続けば今後も記録

が塗り替えられ続けるだろうと言うことです。

　今朝の新聞にも７月１日から２３日までの気温が同様で

あったとの記事がありました。

メイクアップ

ビジター

ガバナー公式訪問ご一行

ガバナー ガバナー補佐

 7月25日 高松東ＲＣ 松岡 岩本 朝倉 藤田

 7月26日 2720 Japan O.K.ロータリークラブ 大島

𠮷岡 宏美 様 丹生 兼宏 様

随行者 後藤 浩久 様 灘井 裕紀 様



プ ロ グ ラ ム 委 員 長

客話 ： 未来を拓けるか？ 「ＮＰＯ法人ミライキッズとは」　法人顧問　橋村 豊春 様　

担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２ ５ ６ ６ 回 月 ２５８ 日

ＪＲホテルクレメント高松

出席報告 出 席 委 員 長 ： 低 田 陽 介

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

4 1 名

2 7 名

6 9 . 2 3 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

3 9 名

1 2 名

4 名

/最 終 出 席 率 5 5 . 2 6 ％ 7 1 . 0 5 ％   →7 月 1 4 日

ニコニコＢＯＸ

ガバナー事務所ガバナー公式訪問、よろしくお願いします。

ガバナー補佐 丹生様本年一年よろしくお願いします。

磯崎𠮷岡ガバナー、公式訪問ありがとうございます。

村上𠮷岡ガバナーを歓迎！！

江島加藤さんありがとうございました。

川口大変申し訳ありません。早退させていただきます。

低田北海道で愛娘がよくがんばりました。
たくさんの出席ありがとうございます。

１件遅刻

合計８件

本 日 の 合 計

2 0 2 3 - 2 0 2 4 年 度 累 計

3 2 , 5 0 0 円

9 7 , 0 0 0 円

高松西R C、高松グリーンR Cとの合同コンペ

7月17日(月)　場所：鮎滝カントリークラブ

個人優勝→小竹会員　　団体優勝→高松西RC

　手を携えて共通の仕事に精出せ。喧嘩になる様な問

題は論議するな。そうすれば友情という御褒美が出る。

　ポール・ハリスはロータリー誕生前夜の社会問題とし

て、信教の自由について一章を費しているが、この言葉

の背景となる一番大きな問題は宗教と政治であろう。

dissentious という表現自体、単なる difference of opin-

ion ではなく、多分に宗教的な強いニュアンスを持ってい

る。それは喧嘩になる様な大問題なのだ。Dissenter と

大文字で書けばイングランドやスコツトランドの非国教

徒、国教反対者のことを意味する。

　ロータリーでは伝統的に宗教と政治を論ずることをタ

ブーとしているが、その由って来る所は、苛烈な宗教と政

治の闘争――それこそ生命をかけた争いを経験してきた

民族でなければ本当に理解出来まい。日本にはキリスト

教という伝統がないから、　ロータリーが本当に身につい

たものにならないのだ、という批判はこの点に関して一面

の真理を衝いていると思う。ニュー・イングランドやメリー

ランドの初期開拓者達の、我々には想像も及ばない様な

反ピューリタンに対する刑罰を知っている者にとって、カ

ソリックもプロテスタントも、　ユダヤ教もモルモン教もイス

ラム教も、ありとあらゆる信仰の異る人々が相集って、そ

こに友情が生まれるなどということがどうして考えられる

か。その辺の心理は我々日本の宗教風土からは思い及

ばないものがあろう。その意味に於てロータリーに対する

理解の仕方に、彼我の相違が出てくるのもやむを得ま

い。だからと言って日本のロータリーの次元が低いなどと

は私は思っていない。この問題ばかりがロータリーのす

べてではない。ロータリーは色々の顔を持っているのだ。

　ところでこのポールの言葉の背景に宗教と政治があっ

たとしても、彼は決してこの教訓を宗教と政治に限定して

適用しようとしているわけではない。「この教訓は仲間が

増えれば増える程念資尊重されなければならぬ」と彼は

附け加えているが、仲間が増える程意見の相違を来たす

機会も多くなるからだ。また彼は言っている―現在の十

五万の会員中ただ二人でさえ完全に意見が一致するな

どということはない。人はその顔が皆違う様に考えもそれ

ぞれ違うのだと。

 それならロータリーでは何も議論してはいけないのか？

　相手の見解は馬耳東風と聞き流しておけというのか？

　中にはこれをもってロータリー的態度とする人がある

が、いかがなものだろう。ポールの言わんとする所は、話

し合うことはお互いを理解する前提として大事なことだ。

然し平行線になる様な議論はするな。そんなことになりそ

うだったら、それは棚上げして当面一緒にやらなければ

ならない仕事に取り組め、ということだろう。これは処世の

すべてにあてはまる。不毛の論議をしてもつまらない話

だ。

　なお、これに関連して想い出されるのは、国際ロータ

リー理事会の決定が、属 ^^ recommended＝推奨されて

いる＝、encouraged＝奨励されている＝、urge＝勧告す

る＝、inadvisable＝望ましくない＝、not adverse＝反対

するものではない＝、と言った様な軟い表現でなされて

いることである。これも多くの人の意見の相違を念頭に置

いた上でのことだろう。

ポール・ハリスの言葉

 Go about your common tasks togrther, avoid discus-

sions of dissentious subjects, and your reward will be 

friendship.
※ ポール・ハリスの名著　"This Rotarian Age"　の中から故

佐藤千寿ＰＧが選りすぐった箴言、名言２８を、解説を付けて出

版した「ポール・ハリスの言葉」から

ロータリー情報委員会　加藤和理

2.  喧嘩口論するなかれ


